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PM prende estelionatários que se passavam
por funcionários de banco e policiais

Mesmo com obras avançadas, campus da
UFLA em Paraíso enfrenta dificuldades
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NESTA EDIÇÃO

Jacuiense estudante
da UFSCar cria feira
de profissões online

Peça de Marcel Giubilei é
contemplada no programa

de incentivo à cultura

Moradores no
Jd. das Acácias

reclamam de córrego
poluído por indústria

Caixa Solidária ACISSP,
ação social em prol das
entidades assistenciais
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CORONAVÍRUS:
em Paraíso dos

232 casos confirmados,
203 já se recuperaram
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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

REFORMA TRIBUTÁRIA:
ANTES TARDE DO QUE NUNCA

Tiago Mitraud

Somália, Venezuela, Chad, República Centro-Africa-
na, Bolívia e Congo.

São estes os únicos 6 países do mundo que possu-
em um sistema tributário mais complexo que o do Bra-
sil, segundo o estudo Doing Business do Banco Mundial.

Esse sistema tributário disfuncional representa uma
enorme parcela do nosso custo Brasil, acabando com
a produtividade dos negócios e tornando mais caros os
produtos para o bolso do cidadão.

Por isso, enquanto o custo da máquina pública ain-
da inviabiliza a redução de impostos no curto prazo, é
iminente a necessidade de avançarmos ao menos com
a simplificação dos mesmos. Em essência, nosso sis-
tema tributário precisa ser simples, para que todos en-
tendam o que é devido e consigam calcular facilmente;
transparente, para que todos saibam o quanto estão
pagando de impostos; neutro, para que não interfira no
desenho dos negócios; e equânime, tratando todos os
setores de forma igual, sem privilégios ou distorções.

Neste sentido, a PEC 45/2019, que já tramita há um
ano na Câmara, é essencial ao simplificar 5 impostos
que incidem sobre bens e serviços. Com base no mo-
delo chamado de Imposto sobre Valor Agregado (IVA) e
adotado pelos países da OCDE, a proposta unifica os
impostos federais PIS, Cofins e IPI, o estadual ICMS e
o municipal ISS em torno do IBS, o imposto de bens e
serviços.

É uma proposta que já apresenta um bom consen-
so, algo difícil dentro do tema, mas que está há um ano
travada no Congresso. Por muito tempo, esperou-se o

DESISTIU
O prefeito Walker Américo Oliveira está impedi-
do de concorrer a reeleição a prefeitura de São
Sebastião do Paraíso no pleito deste ano. A in-
formação foi confirmada a ele durante consulta
que teria feito a advogados especialistas no iní-
cio da semana. O entendimento seria que ao
assumir a vaga mesmo que por poucos meses
no final de 2016 e depois tendo concorrido na
disputa daquele ano em que saiu das urnas ven-
cedor acumulou dois mandatos, sendo descabi-
da a reeleição. O anúncio foi feito pelo próprio
Walkinho em clima de decepção já que estava
pronto para mais uma disputa.

PODERIA
Na realidade, Walker até poderá ser candidato e
concorrer, não ficando porém descartado ter que
enfrentar judicialmente pedidos de impugnação
de candidatura, e para impedir seja diplomado,
caso viesse ser reeleito. Trocando em miúdos,
iria enfrentar peleja judicial, e ao confabular com
familiares, conforme explicou, preferiu abrir mão
de sua candidatura.

SURPRESA
A desistência de Walkinho causou surpresa em
seus eleitores e simpatizantes. Além de dedicar
mais tempo à família, aos negócios empresari-
ais e a advocacia, Walkinho terá oportunidade
de refletir sobre seu futuro político. Há quem diga
que momentaneamente ele deixa a política, mas
a política não sai dele.

É PRÉ-CANDIDATO
Era voz corrente que o vereador Valdir do Prado
iria compor a chapa como candidato a vice-pre-
feito de Walkinho. Com a mudança no braço da
viola, o prefeito na quarta-feira passada reuniu
vereadores para lhes comunicar sua desistên-
cia. Presentes, Paulo César (Tatuzinho),
Jerônimo Aparecido e Valdir. Segundo informa-
ções o vereador Serginho, que integra a base
do prefeito na Câmara, por motivo de viagem,
não estava presente. Valdir do Prado ao ser con-
sultado, disse que teria, sim, interesse em ser
pré-candidato a prefeito.

GRUPO
Embora tenha sido o mais fiel defensor de
Walkinho na Câmara, Valdir é filiado ao PDT. Na
manhã de sexta-feira (14/8), acompanhado pelo
prefeito, Valdir do Prado participou de reunião
com o deputado Antonio Carlos Arantes, vice-
presidente da Assembleia Legislativa, e é um dos
líderes de grupo político em Paraíso. O nome de
Valdir foi colocado para apreciação como pré-
candidato. Conforme matéria publicada nesta
edição, ao Jornal do Sudoeste Valdir do Prado
disse ser pré-candidato a prefeito.

RENOVAÇÃO
Nesta semana o Ministério da Saúde anunciou
ter feito a doação através da Secretaria de Esta-
do da Saúde de Minas Gerais, de 12 veículos
para utilização como renovação de frota do
SAMU. São Sebastião do Paraíso foi menciona-
do como um dos municípios beneficiados.

APRESENTAÇÃO
Mesmo em tempos de pandemia, o Terno de
Congo Xambá, foi o representante de São Se-
bastião do Paraíso no 56º Festival do Folclore,
realizado no período de 8 a 16 de agosto em
Olímpia (SP). A apresentação foi em formato
digital, com os grupos enviando gravações,
vídeos e outros materiais que foram apresenta-
dos. O Fefol Digital reúne em uma semana 72
grupos de 18 estados. Da região também parti-
ciparam grupos de Itamogi e Passos. O encer-
ramento neste domingo tem a tradicional quei-
ma de fogos como uma das principais atrações
do festival.

SUSPENSAS
Em obediência à legislação eleitoral, a partir da
sessão de segunda-feira (17/8), até meados de
novembro, a Câmara Municipal de São Sebasti-
ão do Paraíso não irá transmitir ao vivo suas
sessões. Também não irá divulgar, como habitu-
almente faz, assuntos inerentes àquela Casa, em
redes sociais. Quem quiser, poderá assistir às
sessões no auditório do plenário, no entanto, o
número de poltronas é limitado. Conforme anun-
ciado, a Câmara poderá fornecer, caso alguém
solicite, cópia da filmagem das sessões.

posicionamento do governo, que finalmente se pronun-
ciou, há cerca de duas semanas, com a proposta de
unificação do PIS e Cofins dentro do que se chamou de
CBS (Contribuição sobre Bens e Serviços).

Quem aguardava alguma manifestação do governo
para permitir o avanço da pauta certamente esperava
mais. Porém, ao menos já não é mais necessário aguar-
dar o Executivo, e a proposta enviada pode ser acoplada
à PEC 45.

Também contribui para o avanço da reforma a de-
sistência do governo, ao menos por ora, de recriar um
imposto nos moldes da antiga CPMF, que consiste num
tributo de caráter cumulativo e que distorce as cadeias
de produção, o contrário do que precisamos.

Os atuais entraves para a reforma envolvem resis-
tências de setores que tendem a sofrer algum aumento
de carga, especialmente os que historicamente rece-
beram muitos benefícios. Outros deverão ter decrésci-
mo, mantendo a carga total neutra para o pagador de
impostos, este sim, quem deve estar no centro da dis-
cussão

O crescimento da economia, o barateamento de
insumos e aumento da produtividade que a reforma tri-
butária trará tendem a superar enormemente todos os
eventuais custos de transição e beneficiará a todos.
Avançar esta pauta é um dever do Congresso e uma
necessidade inadiável do país. O melhor momento para
isso teria sido há 30 anos, o segundo melhor momento
é hoje.

(Hoje em Dia 12/08/2020).
Tiago Mitraud - Administrador e deputado federal pelo

NOVO/MG. É Líder do RenovaBR e dirigiu a Fundação Estudar
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F A L E C I M E N T O S
Dia 07/08 - José Godói Bueno, 87 anos
Dia 09/08 - Hilma Lúcia de Paula Rodrigues, 76 anos
Dia 10/08 - Vitória das Graças Araújo, 75 anos
Dia 10/08 - Terezinha Alves da Paula, 83 anos
Dia 11/08 - Arnaldo Souza Santos, 87 anos
Dia 11/08 - Sandra Cristina Ezequias, 43 anos
Dia 12/08 - Darci Nunes Lopes, 65 anos
Dia 12/08 - Ayla N. S. Moraes, recém-nascida
Dia 12/08 - Cláudio Alexandre de Oliveira, 58 anos
Dia 14/08 - Antônia Rosa de Aguiar Oliveira, 78 anos

Eu sei que tem um bom tempo que esta Coluna
não aparece aqui no Jornal. Parece que a língua, não
anda tão solta assim... A escrita nem sempre é algo
fácil de acontecer, especialmente quando a proposta
é falar de realidade e a realidade não se mostra tão
boa quanto gostaríamos que fosse. Antes de elabo-
rar este texto, fiquei pensando sobre o que eu mais
gostaria de escrever neste momento. Ponderei se eu
gostaria de fazer alguma análise de dizeres que cir-
culam por aí, se eu gostaria de problematizar alguma
questão que envolve os sujeitos contemporâneos,
apresentar alguma explicação sobre algo de nossa
língua portuguesa, ou até mesmo comentar alguma
obra literária. A resposta foi um enfático não. Sobre o
que eu deveria escrever, então? Vasculhando minhas
ideias - e também meus sentimentos sobre esse mo-
mento de pandemia - pensei que seria bom escrever
sobre a esperança... Foi o que fiz! A esperança é o
tema deste texto.

De acordo com dicionários etimológicos, a origem
da palavra esperança é a palavra latina spes, cujo
significado é "confiança em algo positivo". No latim, a
palavra spes também originou o verbo sperare, que
no português se tornou o esperar, compreendido
como o ato de aguardar algo, ter esperança de algo.

Da etimologia para a realidade, o fato é que, entre
nós, a esperança pode ser compreendida como uma
atitude de crença emocional manifestada de diferen-
tes modos e em diferentes instâncias; ter esperança
pode ser até mesmo um modo de se viver. Tem espe-
rança aqueles que, apesar de estarem vivenciando
algo negativo, aguardam por algo positivo. Nesse
sentido, poderíamos compreender como a esperan-
ça pode, facilmente, associar-se à fé, porque quem
tem fé, espera pelo que é positivo, mesmo em meio à
adversidade. Aliás, em Coríntios 13:13, lê-se "Agora,
pois, permanecem a fé, a esperança e o amor (...)".

A esperança é inerente à vida humana, porque vi-
ver também é, em alguma medida, esperar. O fato de
nos levantarmos diariamente e nos esforçarmos para
que nossos sonhos se tornem concretos é, de fato,
vivenciar o que poderíamos chamar de uma perspec-
tiva ativa da esperança. Ter esperança pouco, ou nada
tem a ver com o fato de permanecermos "sentados"
aguardando que algo "caia do céu". Como bem es-
creveu Luís Fernando Lopes, professor, filósofo e
teólogo, "a esperança ativa não é simples espera. É
uma 'paciência inquieta', um silêncio eloquente, pen-
samento e ação consciente". Essa esperança ativa
de que falou o filósofo talvez seja nosso melhor ali-
mento nesta fase de pandemia.

Siga-nos no Instagram: @lingua_ssolta
Envie comentários e/ou sugira algum assunto:

soltalingua9@gmail.com

Esperança

MICHELLE APARECIDA
PEREIRA LOPES
é uma professora apaixonada pelas
Letras. É doutora em Linguística pela
Universidade Federal de São Carlos
(UFSCar). Ministra as disciplinas rela-
cionadas à Língua Portuguesa na Uni-
versidade do Estado de Minas Gerais,
UEMG - Unidade Passos. Também en-
sina Gramática no Ensino Médio e Cur-
sinho do Colégio Objetivo NHN, Passos.

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.
Tratar Rua Francisco Bruno, 100

ou pelos fones  3531-8747 ou 99103-5441
ANDRÉ LUIZ BOZELI



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
15 de Agosto de 2020

página 3Jornal do Sudoeste

Por João Oliveira

O campus da Universidade
Federal de Lavras (UFLA) em
São Sebastião do Paraíso en-
contra-se com obras em esta-
do bastante avançado, entretan-
to dificuldades enfrentadas por
uma das empresas licitadas para
a construção de quatro obras, e
que acabou abandando-as, deve
atrasar o cronograma de fina-
lização do campus, que tinha
como previsão inicial ser entre-
gue no início de 2021.

De acordo com informa-
ções da Universidade ao Jornal
do Sudoeste, foram contrata-
das nove obras para dar início
às atividades do campus. Des-
tas, quatro encontram-se total-
mente concluídas, uma encon-
tra-se terminando, com cerca
de 99% concluída e quatro en-
contram-se paralisadas. Essa
paralisação, conforme aponta a
UFLA, deu-se porque uma
empresa, responsável por qua-
tro obras, perdeu a capacidade
financeira e está sendo feita a
rescisão unilateral do contrato
por parte da Universidade.

Segundo informou a asses-
soria de comunicação da UFLA,

Mesmo com obras avançadas, campus da
UFLA em Paraíso enfrenta dificuldades

dessas quatro obras, uma en-
contra-se com 66% do objeto
contratado concluído. Duas em
torno de 15% e uma ainda não
foi iniciada.

"A UFLA apenas contrata a
empresa e não tem responsa-
bilidade com os débitos dessa
no município. Cabem aos even-
tuais credores acionarem a
empresa na justiça. Quanto aos
débitos trabalhistas, existem
retenções de pagamentos de
recursos que a empresa teria a
receber, por mandado judicial.
Cabe aos trabalhadores credo-
res acionarem a empresa na
justiça do trabalho".

Ainda, sobre essas obras
paralisadas, a UFLA informou
que "será realizada nova licita-
ção para a conclusão do rema-
nescente das obras. Os proces-
sos licitatórios deverão ocor-
rer no restante do ano de 2020
e a previsão de retomada de-
verá ser em início de 2021. A
partir do início, estima-se cer-
ca de 18 meses para a
finalização destas".

CORTE NO ORÇAMENTO
Em relação aos cortes do

orçamento de 2021 anunciado

pelo Ministério da Educação, e
que deve afetar seriamente as
universidades federais do país,
a UFLA  diz que ainda é preco-
ce dizer o quanto afetarão a
implantação do campus em São
Sebastião do Paraíso, uma vez
que esses cortes se referem, em
sua maioria, aos recursos de
custeio.

"Acreditamos ser possível
a conclusão das obras no tem-
po informado acima, mesmo
com as restrições orçamentá-
rias. Entretanto, a proibição de
realização de concursos até o
final de 2021, certamente afe-
tará a implantação do campus,
pois há óbice legal para
contratações de docentes e téc-

nicos. Então, o cenário é que
possa se fazer concursos, caso
sejam liberadas as vagas da
UFLA, para o campus de Pa-
raíso, o que ainda não ocorreu,
a partir de 2022".

VESTIBULAR
Sobre o vestibular, a Uni-

versidade informou que "com

as dificuldades apontadas, na
melhor das hipóteses, esse iní-
cio de aulas se daria a partir do
segundo semestre de 2022,
caso o compromisso do MEC
em relação à liberação das va-
gas de docentes e técnicos seja
cumprido e possamos realizar
os concursos no início do ano
de 2022", finalizou.

Tiel/Jornal do Sudoeste

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Comunica a REVO-
GAÇÃO Processo de Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 028/
2020, Tipo Menor Preço por item, Objeto: Aquisição de materiais de
construção, pedras e tubos de PVC para as obras de canalização do
esgoto do córrego Fortaleza
Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial n.º 023/2020, Tipo Menor Preço por item,
Objeto: Registro de preços para futuras aquisições de gêneros ali-
mentícios para todos os departamentos da Prefeitura Municipal de
São Tomás de Aquino.  A abertura inicialmente prevista para o 24 de
agosto de 2020 as 09:00. será no dia 31 de agosto de 2020 as 09:00
Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial n.º 024/2020, Tipo Menor Preço por item,
Objeto: Registro de preços para futuras aquisições de materiais de
limpeza e consumo em geral para a Prefeitura Municipal de São
Tomás de Aquino.” A abertura inicialmente prevista para o 24 de agosto
de 2020 as 09:00. será no dia 01 de setembro d 2020 as 09:00.
Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação,
modalidade CONCORRÊNCIA PÚBLICA  001/2020, Objeto ALIENA-
ÇÃO DE DEZ LOTES RESIDENCIAIS LOCALIZADOS NO BAIR-
RO VILA NOVA NAS RUAS ALVES DE FIGUEIREDO E SEBATIÃO
PIMENTA DE PÁDUA. A abertura dos envelopes será dia 28 de setembro
de 2020.
Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação,
modalidade CONCORRÊNCIA PÚBLICA  002/2020, Objeto. CON-
CESSÃO DE DIREITO REAL DE USO, COM EMCARGOS, VISAN-
DO A IMPLANTAÇÃO OU EXPANSÃO DE EMPREENDIMENTOS
NO MUNICIPIO DE SÃO TOMÁS DE AQUINO, os projetos serão
recebidos a partir do 14 de setembro até dia 22 de setembro, e analisados em
24 e 25 de setembro de 2020.

- O edital completo e as demais informações relativas às licitações encon-
tram-se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua Alves
de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (0xx35) 3535 – 1228,
diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão
ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 14 de
agosto de 2020. Jose Carlos Pimenta – Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Admi-
nistrativo, através de Chamada Pública nº 009/2020, Processo nº 1381/
2020. Objeto: Seleção de pessoa jurídica – ESCO – Empresa de Conserva-
ção de Energia –, para a prestação de serviços técnicos especializados de
engenharia com o objetivo de elaborar, confeccionar e apresentar projeto
de eficiência energética junto a Chamada Pública promovida pela conces-
sionária de Energia Elétrica Cemig, com base na Lei Federal nº 9.991/2000,
na modalidade de fundo perdido, a título não oneroso para o Município,
sendo que a empresa selecionada e desenvolvedora do projeto irá executá-
lo posteriormente mediante contrato a ser firmado nos moldes da Lei nº
8.666/93, em conformidade com as condições constantes neste Edital e
seus respectivos anexos. Torna-se público que a Comissão Permanente de
Licitações, estará recebendo dos interessados, desde já, envelope contendo
os documentos previstos nesta Chamada Pública, até às 17:30 hs do dia 26/
08/2020 no protocolo geral do município, localizado na Praça dos Imi-
grantes, nº 100 – Lagoinha. O edital completo e as demais informações
relativas a presente Chamada Pública encontram-se à disposição no site:
www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e
Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60 - Bairro Lagoinha nesta
cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, diaria-
mente das 11:30 às 16:30 horas, onde poderão ser lidos, examinados e
adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 14 de agosto de 2020.
Marcoantonio Mosquetti da Silva – Presidente da Comissão Permanente
de Licitações.

Cerca de 200 unidades foram retiradas do Hospital
Gedor Silveira e enviadas para o descarte correto

Colchões inservíveis foram recolhidos em Paraíso
e encaminhados para empresa de reciclagem

Um trabalho incentivado
pelo Consórcio Intermunicipal
de Desenvolvimento Sustentá-
vel da Região de São Sebastião
do Paraíso (Cidassp) tem ge-
rado bons resultados e já alcan-
ça algumas cidades da região
com o recolhimento e destina-
ção correta para colchões in-
servíveis. Conforme a superin-
tendente do consórcio, Thais
Ferreira Júlio, é um trabalho
que está começando a ganhar
visibilidade e que "tem um gran-
de passivo ambiental". Somen-
te em julho quando do lança-
mento do projeto foram reco-
lhidas 200 unidades no Hospi-
tal Gedor Silveira.

Além de São Sebastião do
Paraíso o trabalho de coleta de
colchões também acontece em
Capetinga, Cássia, Itamogi,
Monte Santo de Minas, Pratá-
polis, São Tomás de Aquino,
Jacuí e Fortaleza de Minas que
integram o consórcio. Cada
município recolhe os colchões
e informa ao Cidassp para o
agendamento do recolhimento
e a destinação. "Mais uma vez
o Cidassp contribui para a cor-
reta destinação dos resíduos e
atinge seu objetivo de trazer
melhorias ambientais para nos-
sa cidade e região", avalia
Thais.

Foi assim que funcionou em
Paraíso no final de julho, quan-
do a empresa Espumaju foi
acionada para coletar 200 col-
chões existentes no Hospital
Gedor Silveira. "A coleta foi
realizada visando atender a ne-
cessidade do hospital em des-
tinar corretamente os colchões
inservíveis e tornar a área em
que estavam útil e segura", re-
lata. O material foi enviado para
outro local e se transformou em
matéria-prima para confecção
de aglomerados de espuma.
"Os colchões são triturados e
se transformam em aglomera-
do de espuma, que são flocos
prensados aglutinados com a
própria matéria que se produz
a espuma. Tem durabilidade e

Cidassp incentiva coleta e destinação
de colchões inservíveis na região

não deforma. É usado em col-
chões, estofados, peças técni-
cas e outros sendo fornecidos
em blocos ou lâminas", escla-
rece.

Ainda de acordo com a su-
perintendente do consórcio, o
trabalho de coleta abrange tam-
bém outros materiais e está em
fase de expansão em relação
aos tipos de produtos que de-
vem ser recolhidos. O plano de
trabalho foi montado a partir de
um formulário onde constavam
questões sobre quais resíduos
os municípios tinham mais di-
ficuldades em promover o des-
carte e destino. Se há três me-
ses o trabalho foi iniciado com
a coleta de pneus que ganhou
novo endereço de depósito em
Paraíso e também adotou nova
sistemática de trabalho, com a
retirada agendada no local de-
sejado, agora, o projeto avança
mais um passo com a coleta de
colchões. "Também estamos
começando com o óleo de co-
zinha usado e o próximo serão
as lâmpadas", antecipa.

Quem quiser fazer doação
de colchão ou algum destes
outros materiais deve entrar em

contato inicialmente com a Se-
cretaria de Meio Ambiente e
agendar o atendimento, da
mesma forma como acontece
com o Cata Moveis, através do
telefone 3531-5488 ou 3531-
6665. "Aqui em Paraíso estes
colchões deixaram de ir para o
aterro sanitário, assegurando
maior vida útil ao espaço e tam-

bém evitamos que sejam lan-
çados em terrenos baldios, po-
luindo a cidade", observa
Thais. Ela conclui que nos de-
mais municípios do consórcio
serão feitas ações de conscien-
tização e divulgação sobre o
descarte correto, de acordo
com a possibilidade de cada
associado.

FOTOS: Divulgação

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada
R$ 32 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados, 180m2,

rua asfaltada
R$ 60 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano,

rua asfaltada, 216m2.
PREÇOS R U R A I S
R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2
R$ 90 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2,

casa com 02 qtos(01 suíte), sala, copa, cozinha,
banh.social, varanda, churrasq., etc...

R$ 250 mil Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,
cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores
frutíferas, área de 5000m2, + edícula

R$ 250 mil  Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar,
energia elétrica, pasto, região da imagem São
Sebastião

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 55 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros

soc., lavand COB,
R$ 55 mil 02 casa simples, para aluguel, 01 qto, sala, cozinha,

banheiros soc., lavand
R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh

soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.
R$ 135 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,

banh.social, garag
R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,

banh.social, garag
R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala, cozinha,

banh.social, garag
R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, espaço garag 03 autos, lavand,
R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, garag 02 autos, lavand,
R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, espaço garag div. automóveis.
R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

social, terr 300m2
R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos

(01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem, troca-
se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila Helena

R$ 175 mil Casa Bairro São Judas, prox.igreja São Judas, 03
qtos (01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem,
terr. 300m2

R$ 280 mil Casas Jd Rosentina, 03 qtos(01 suíte), sala, copa-
cozinha, banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia
cob., área lazer com banh. E cômodo

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia cob.. (03
qtos, sala, copa-cozinha, banh.social, lavand)
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São Sebastião do Paraí-
so encerrou nesta sexta-feira
(14/8) com 26 novos casos
da Covid-19. No município,
confirmou-se 232 casos da
doença, dos quais 203 são
pacientes que já se recupe-
raram, seis foram óbitos oca-
sionados pela Covid-19, 21
estão em isolamento domici-
liar, além de 210 casos sus-
peitos que também estão iso-
lados. Há ainda dois casos
confirmados em internação
hospitalar.

Conforme o boletim epi-
demiológico divulgado pela

CORONAVÍRUS: em Paraíso dos 232 casos
confirmados, 203 já se recuperaram

Vigilância em Saúde do
município,foram notificados
1.633 casos suspeitos em
Paraíso, entre os quais já se
descartou 180, entre eles 12
óbitos suspeitos de ter sido
ocasionado pelo coronaví-
rus.

Atualmente, 29,78% dos
leitos de enfermaria estão
ocupados, sendo doze paci-
entes de Paraíso e dois da
microrregião. Já em relação
aos leitos de UTI, três paci-
entes, entre eles um do muni-
cípio e dois da microrregião
permanecem internados, re-

presentando uma taxa de ocu-
pação de 15%.

REGIÃO
Últimos balanços divulga-

dos pelas prefeituras da re-
gião, revelam que os núme-
ros aumentaram. Monte San-
to de Minas registrou 10 no-
vos casos da Covid-19 entre
terça e quinta-feira, totali-
zando 42 casos. esse núme-
ro, dois foram óbitos ocasio-
nados pela evolução da do-
ença, 19 já se recuperaram,
11 estão em isolamento do-
miciliar e dois estão interna-

dos, um deles na UTI de São
Sebastião do Paraíso. No to-
tal, o município notificou 313
casos suspeitos.

Em Itamogi foram confir-
mados oito casos confirma-
dos, dois quais cinco já se re-
cuperam e demais estão sen-
do monitorados. Pelo menos
64 casos foram notificados no
município, dos quais 49 já
passaram pelo isolamento do-
miciliar e três óbitos suspei-
tos de terem sido provoca-
dos pela Covid-19 descarta-
dos.

Em São Tomás de Aqui-

O presidente do Sindicato
dos Servidores Públicos Mu-
nicipais de São Sebastião do
Paraíso (Sempre), Rildo Do-
mingos da Silva disse ser con-
trário a proposta de aumento
da contribuição dos servidores
previsto na proposta de refor-
ma da previdência. Ele integra
uma comissão juntamente com
representantes da Prefeitura,
Câmara e do Instituto de Pre-
vidência dos Servidores Muni-
cipais (INPAR) que está estu-
dando o assunto. "Aumentar a
contribuição dos trabalhadores
não irá resolver o problema, vai
apenas onerar o trabalhador",
observa o sindicalista.

Conforme Rildo Domingos
a proposta do Ministério da
Previdência é de elevar a con-
tribuição dos servidores a 14%.
"Esta medida abrange os insti-
tutos que são deficitários,
como é o nosso caso aqui em
Paraíso". O município parai-
sense está entre os relaciona-
dos que precisam promover a
reforma no prazo inferior a 50
dias conforme foi determina-
do através de portaria do Go-
verno Federal.

Para o presidente do Sem-
pre a proposta apresentada pelo
Governo não é a mais desejada
e não atende às necessidades
do instituto local. "Só que no
nosso caso, na nossa análise e
conhecimento enquanto sindi-
cato, somos contrários a esta
proposta para todos os servi-
dores", afirma Rildo. Ele apon-
ta que o percentual cobrado
não resolve a situação local.
"Cobrando os 14% de todos
não irá resolver o problema do
Inpar, só vai onerar o servidor,
razão da qual nós temos obje-
ções a esta proposta", comple-
ta.

O sindicato tem uma alter-
nativa para equilibrar as con-
tas do órgão. "Somos favorá-
veis que se tenha um sistema
de contribuição com alíquota
progressiva, isso significa que,
ela seria por faixa salarial", diz
o sindicalista.

Rildo Domingos salienta
que o problema ocorrido no
Inpar surgiu em gestões ante-
riores e se tornou praticamen-
te insanável na atualidade. "A
questão do INPAR estar nesta

REFORMA DA PREVIDÊNCIA
Sempre é contra o aumento da

contribuição dos servidores

situação hoje não é culpa dos
servidores. Ela vem do passa-
do, com o não repasse integral
da parte patronal para o regi-
me próprio, o RPPS, e isso
gerou dívidas de milhões", ex-
plica. Mesmo com as negocia-
ções que ocorreram no senti-
do de reverter a situação as
medidas adotadas foram insu-
ficientes para sanear e reequi-
librar o instituto financeiramen-
te. "Lá no final do período fa-
zia-se o parcelamento em 200
vezes, sem ver, o que descapi-
talizou. O instituto, que não ti-
nha aplicação e quando tinha o
atraso no pagamento dos
gestores obrigou que fossem
utilizados estes recursos para
pagar os valores atrasados de-
vidos referente a aposentado-
ria. Então, essa alíquota de 14%
não é a melhor proposta na
nossa opinião e temos rejeição
a ela", reforça.

EM DEBATE
De acordo com Rildo, o

assunto está sendo tratado no
Executivo que criou uma Por-
taria onde foram nomeados
vários servidores da Prefeitura
e também um servidor da Câ-
mara e um representante do
sindicato e do INPAR para par-
ticiparem dos debates. "Já ti-
vemos uma reunião prévia para
buscarmos uma solução para
a questão de forma dinâmica
através de uma live, com o atu-
ário", relata.  Ele ressalta que
para atender os prazos exigi-
dos há uma corrida contra o

relógio e define que o prazo é
pequeno para uma demanda
grande. "Ficou claro que temos
de fazer esta reforma em um
curto prazo, agora são menos
de 50 dias para o término do
prazo, adequar o que foi apre-
sentado dentro da realidade do
município, pois, o instituto da
forma como está sem a refor-
ma,  não vai conseguir se man-
ter por muito tempo", salienta.

Ele sugere que a forma mais
simples de resolver a questão
é pegar os pontos que podem
ser aplicados de forma maleável
e ajustá-los. "Existem algumas
situações que podem ser me-
xidas em relação a reforma ge-
ral, conforme foi aprovado na
Câmara dos Deputados e no
Senado. A questão da alíquota
nos dá uma linha para traba-
lharmos nela, por isso que
estamos propondo a adoção de
um sistema progressivo por
faixa, a questão da idade tam-
bém pode ser trabalhada",
enfatiza. Outro ponto por ele
destacado refere-se a realiza-
ção do concurso público pela
Prefeitura. "Uma vez o servi-
dor sendo efetivado ele vai con-
tribuir para o regime próprio,
hoje os contratados contribu-
em para o regime geral de pre-
vidência, o INSS. Que aplique
e chame o pessoal do concur-
so para as vagas existentes,
para entrar na Prefeitura e con-
tribuir para o instituto, que vai
capitalizar", sugere.

Mesmo em período de
pandemia, o sindicato defende

a proposta de que os servido-
res devem ser reunidos para
ouvir e apresentar sugestões
sobre o tema. "Teremos  que
fazer uma reunião grande, com
toda a segurança, observando
aspecto do distanciamento, uso
de máscara, álcool em gel,  seja
no Teatro municipal ou em ou-
tro lugar, para debater o assunto
amplamente  e apresentar o que
a proposta da reforma geral
cobra do Instituto de Previdên-
cia, e o que nós devemos fa-
zer" destaca. Rildo complemen-
ta dizendo ser importante ou-
vir as opiniões e deixar os ser-
vidores cientes. "Aquela refor-
ma que o sindicato alertou e
denunciou chegou até nós ago-
ra, e temos que trabalhar isso
junto com esta comissão", sen-
tencia.

Para o dirigente sindical a
situação é tão crítica que uma
vez que o município não fizer
a reforma, a legislação a ser
aplicada é muito pior. "Se for-
mos omissos a isso e não fi-
zermos esta reforma nos mol-
des da realidade de cada muni-
cípio, teremos consequências,
ou seja, será aplicada a refor-
ma da maneira como o texto
foi aprovado no Congresso no
regime geral e isso é mais pre-
judicial para nós ainda", apon-
ta.

Rildo Domingos frisa que
todos os servidores serão con-
vocados para participar deste
debate e acredita que deverá
haver mais interesse e presen-
ça dos interessados. "A refor-
ma mexe no bolso do servidor,
algumas regras serão mudadas,
só que nós vamos tentar junto
com esta comissão minimizar
o máximo possível os impac-
tos que serão gerados, dentro
da margem que podemos me-
xer, sabendo que algumas coi-
sas não podem ser mudadas
totalmente", ressalta. Ele fina-
liza dizendo que o sindicato tem
feito a sua parte desde antes.
"É uma questão de ajustes,
para que não venhamos sofrer,
se não cumprirmos nosso pa-
pel, a reforma virá da maneira
que está lá, à revelia. Se não
fizermos nada como se diz, se
é prejudicial vai prejudicar mais
ainda. Então vamos juntos ten-
tar mitigar a situação", finaliza.

Arquivo

Presidente do Sempre Rildo, diz que reforma
é prejudicial ao servidor e apresenta alternativa

no, números se mantêm es-
táveis: são 18 casos positi-
vos, entre eles um óbito. Con-
forme os dados divulgados
pela prefeitura aquinense, cin-
co casos estão em isolamen-
to e 12 já estão curados. No
município já foram notificados
219 casos suspeitos.

Em Jacuí, um novo caso
foi confirmado na tarde de
quinta-feira (13/8), soman-
do-se aos três que haviam
sido confirmados, mas já se
recuperam. O município no-
tificou 69 casos suspeitos,
dos quais 12 estão sendo in-

A Câmara Municipal de
São Sebastião do Paraíso
informou no final da tarde de
sexta-feira (14/8), que a
partir da próxima semana,
tendo em vista o período
eleitoral, que vai de 15 de
agosto a 15 de novembro de
2020, serão feitas algumas
adequações em seus canais
de informação para atender
determinações da legislação
eleitoral.

De acordo com a Câma-
ra, a transmissão ao vivo das
sessões será suspensa. En-
tretanto, reuniões  poderão
ser acompanhas no auditó-
rio do plenário, mas respei-
tando os 30% da capacida-
de total, tendo em vista por-

taria que determina diretri-
zes para o combate à Covid-
19. Vídeos gravados, pos-
teriormente serão disponibi-
lizados, caso sejam solicita-
dos..

Ainda, conforme infor-
mações da Câmara, as pá-
ginas do Legislativo nas re-
des sociais (Facebook,
Instagram e Youtube) fica-
rão desativadas nesse perí-
odo, assim como o Whats
App institucional.

O website da Câmara
(camarassparaiso.mg.gov.br)
também está temporaria-
mente fora do ar para mo-
dificações, e mostrará ape-
nas o Portal da Transparên-
cia e leis municipais.

vestigados. 53 casos suspei-
tos foram descartados, além
de dois óbitos suspeitos de
terem sido ocasionados pela
Covid-19.

MINAS GERAIS
Em Minas Gerais, dos

168.428 casos confirmados,
135.981 pacientes já se re-
cuperam da doença. Confor-
me os dados, 28.504 pesso-
as infectadas estão sendo
monitoradas e, até o fecha-
mento desta matéria, 3.943
óbitos foram provocados por
complicações da Covid-19.

Respeitando lei
eleitoral, Câmara
não deve transmitir
sessões ao vivo a
partir de segunda
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Proprietários de veículos
registrados em Minas Gerais
agora podem imprimir o Certi-
ficado de Registro e Licencia-
mento de Veículo (CRLV) em
casa. A novidade será disponi-
bilizada pela Polícia Civil de
Minas Gerais (PCMG) a partir
desta quarta-feira (12/8), no
site do Departamento de Trân-
sito de Minas Gerais (Detran-
MG).

Para acessar e imprimir o
CRLV, o proprietário precisa ter
quitado os débitos do Imposto
de Propriedade de Veículo
Automotor (IPVA), do seguro
obrigatório, da Taxa de Reno-
vação do Licenciamento Anual
do Veículo (TRLAV) e eventu-
ais multas. O veículo também
não pode ter restrições judici-
ais ou administrativas que im-
peçam a emissão do documen-
to.

O modelo impresso em pa-
pel, no formato A4, terá a mes-
ma validade jurídica do CRLV
digital (CRLV-e), disponível
desde o ano passado no apli-
cativo Carteira Digital de Trân-
sito (CDT). A conferência de
autenticidade do documento
será realizada pelas autoridades
por meio da leitura do QR-Co-
de, com o aplicativo Vio, mes-
mo sem acesso a internet.

De acordo com o Diretor
do Detran-MG, Kleyverson
Rezende, a partir do próximo
ano, a impressão do CRLV em
papel moeda será descontinu-
ada em todo o país. “A possi-
bilidade de imprimir o docu-

Proprietários de veículos registrados em
Minas já podem imprimir o CRLV em casa

Aulas teóricas para obter CNH em versão remota
também estarão disponíveis no site do Detran-MG

mento em papel comum ou uti-
lizar a versão digital acarreta
em menos burocracia e promo-
ve celeridade e comodidade
para os cidadãos”, afirma.

 
COMO IMPRIMIR 

A impressão do CRLV pode
ser feita diretamente no
site www.detran.mg.gov.br, na
aba veículos. Para acessar o
documento, basta informar a
placa, o número do Certifica-
do de Registro do Veículo
(CRV), o Renavam e, por fim,
o CPF ou CNPJ. A impressão
deve ser de boa qualidade, em
papel sulfite branco e no for-
mato A4, com tinta preta, em
página única, possibilitando a
leitura do QR-Code.

O documento pode ser im-
presso a qualquer momento e
quantas vezes forem necessá-
rias. O serviço também está

disponível no portal do Depar-
tamento Nacional de Trânsito
(Denatran) ou por meio do
aplicativo CTD, para aparelhos
com sistema Android e iOS.

 
AULAS TEÓRICAS

ON-LINE

Em breve, candidatos a
Carteira Nacional de Habilita-
ção (CNH) poderão optar pelo
curso técnico-teórico na mo-
dalidade de ensino remoto, du-
rante a emergência de Saúde
pública decorrente da pandemia
de covid-19. A medida adotada
pela PCMG visa garantir a con-
tinuidade do serviço e minimi-
zar os impactos negativos na
aprendizagem de candidatos e
na atividade dos Centros de
Formação de Condutores
(CFC) mineiros durante esse
período.

A disponibilização do curso

on-line é facultada aos CFCs e
depende do interesse do aluno
em processo de habilitação.
Para garantir a segurança na
formação de condutores, bem
como o acompanhamento e
controle das atividades, os
CFCs que optarem por ofere-
cer a modalidade remota, além
da presencial, devem utilizar
plataformas homologadas
pelo Detran-MG.

O conteúdo programático,
a carga horária e a duração das
aulas técnico-teóricas seguirão
os mesmos critérios estabele-
cidos para as aulas presenciais.
Os sistemas utilizados pelos
CFCs devem permitir a valida-
ção biométrica facial do instru-
tor e dos candidatos, na aber-
tura e no término da aula.

De acordo com o delegado
Kleyverson Rezende, as plata-
formas eletrônicas devem ter
tecnologia de detecção para
garantir que o candidato esteja
assistindo à aula, impedindo
artifícios como fotos e vídeos,
que poderiam ser utilizados
para burlar a frequência no
curso.  ”O projeto contempla a
exigência de que instrutor e alu-
nos, no início e no final de cada
aula, tenham as suas faces re-
conhecidas após validação
biométrica, que leva em consi-
deração as imagens cadastra-
das no banco de dados do
Detran-MG. Durante as aulas,
serão capturadas fotografias
aleatórias, que garantirão a per-
manência dos alunos na sala
virtual”, explica.

Gil Leonardi/Imprensa MG

O motorista Cláudio Alexan-
dre de Oliveira,58, morreu na
noite de quarta-feira,12, após
um acidente no km 333 da ro-
dovia MG-050. Ele dirigia um
VW Fox quando teria perdido
o controle direcional do veícu-
lo e colidiu com um caminhão
baú que seguia em sentido con-
trário. O sepultamento da víti-
ma está marcado para esta
quinta-feira, no Cemitério da
Saudade, em São Sebastião do
Paraíso.

Segundo informações pre-
liminares não está descartada
a possibilidade de que Cláu-
dio possa ter se sentido mal
antes do acidente. O motorista
seguia no sentido a Belo Ho-
rizonte quando perdeu o con-
trole da direção e atingiu ini-
cialmente uma placa de sina-
lização de trânsito localizada
às margens da rodovia. Em
seguida ao tentar retornar
para a pista a vítima entrou
pela contramão, quando seu

Paraisense morre após
colisão na MG-050

Ocorrência foi registrada a menos de um quilômetro do posto de pedágio entre Passos e Furnas

Divulgação

veículo bateu de frente o ca-
minhão.

O impacto da batida foi
tão intenso que o automóvel
bateu na parte da frente e so-
mente foi parar na traseira do
caminhão. O motorista do ca-
minhão apesar do susto não
sofreu nenhum ferimento. O

caminhoneiro foi submetido ao
teste do etilômetro e não foi
constatada nenhuma irregula-
ridade. Surpreendido pela tris-
te ocorrência ele estava bastan-
te consternado.

Cláudio Alexandre ficou
preso entre as ferragens e o seu
corpo precisou ser retirado por

uma equipe de resgatistas. Pe-
ritos da Policia Civil de Passos
estiveram no local para a reali-
zação dos trabalhos de praxe.
Após a liberação o corpo foi
encaminhado para o Instituto
Médico Legal. O sepultamento
estava marcado para ocorrer
nesta quinta-feira, em Paraíso.

Dois homens acusados de
cometerem estelionato foram
presos na MGC-491, próximo
ao trevo de acesso a Itamogi,
na tarde de quinta-feira (13/8).
Os suspeitos, de 22 e 24 anos,
naturais de São Paulo, mas que
estavam há algum tempo em
Passos, foram localizados após
denúncia à Polícia Militar, que
acionou apoio das frações de
Monte Santo de Minas e
Itamogi para realizar a abor-
dagem do veículo.

De acordo com informa-
ções, os suspeitos ligavam
para as vítimas alegando que
alguém havia usado o cartão
destas indevidamente. Diante

PM prende estelionatários que se passavam
por funcionários de banco e policiais

disto, pediam para que a víti-
ma escrevesse uma carta e
colocasse em um envelope
junto com os cartões e senhas,
para que alguém buscasse.
Nos locais, o golpista se iden-
tificava como funcionário de
banco ou policial civil. De pos-
se do cartão e senha da víti-
ma, faziam compras e saques
da conta das vítimas.

Conforme a PM, informa-
ções davam conta de que um
veículo Hyundai HB20, com
características semelhantes
às informadas pelas vítimas
dos estelionatos, seguia pela
rodovia MGC-491, sentido
Monte Santo de Minas. Foi

Suspeitos persuadiam vítimas a entregar cartões
com senhas, realizando compras e saques

acionado apoio das frações de
Monte Santo de Minas e
Itamogi, que iniciaram
rastreamento do veículo.

O veículo foi localizado
próximo ao trevo de Itamogi.
Os suspeitos, K.M.S., de 24
anos, e L.M., 22 anos, ambos
sem ocupação, ao visualizarem
a viatura de Monte Santo de
Minas, que vinha no sentido
contrário, pararam repentina-
mente o veículo e tentaram
fugir a pé, subindo em um bar-
ranco das margens da rodo-
via, mas foram contidos.

Nas buscas no interior do
veículo, foram localizados
R$3.962,00 em cédulas diver-

sas, nove máquinas de cartão
de crédito, cinco cartões ban-
cários em nome de pessoas di-
versas, e envelopes de deposi-
to bancário em branco. Os sus-
peitos alegaram que são de São
Paulo e que alugaram uma casa
em Passos, já com a finalidade
aplicar golpes na região.

A Polícia informou ainda
que os suspeitos haviam apli-
cado cerca de seis golpes em
São Sebastião do Paraíso e um
em Passos. Foram presos em
flagrante, o veículo e todo ma-
terial localizado foram apreen-
didos e apresentados e enca-
minhados à Delegacia de Po-
lícia Civil.

• FOTO do FATO •

Uma vaca caiu em um buraco nas proximidades
do bairro Cidade Industrial, em São Sebastião do
Paraíso, na manhã de sexta-feira (14/8).  Foi
preciso da ajuda do Corpo de Bombeiros e de
máquina da Prefeitura para retira-la. O animal foi
resgatado com sucesso, são e salvo.
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Fechamento: Quinta-feira, 15 horas Número: 1622

• VENDE-SE TERRENO
PRÓXIMO AO CLUBE OURO
VERDE: com 342m² na Av.
Wenceslau Bras, 2.048. Tra-
tar 3531-2835 com o proprie-
tário.

• CASA VENDE-SE: com
3 quartos, sala, cozinha, quar-
to amplo, na Rua das Flores,
96 – Vila Formosa. Terreno
com 240 m² e área construída
de 102m². Tratar 3531-2835
com o proprietário.

• APARTAMENTO VENDO
EM FRANCA: no centro da
cidade, de frente para o Ban-
co Bradesco, ao lado da Ca-
tedral, 9 andar, 2 dormitórios
e recém reformado. Tratar com
o proprietário (16) 99634-2220

• APARTAMENTO NO
CENTRO (PRAÇA DA MA-
TRIZ) EDIFÍCIO CREDREAL:
aluga-se ou vende, com 3 quar-
tos, sendo 1 com banheira de
hidromassagem, sala com
dois ambientes, garagem para
1 veículo. Tratar com a propri-
etária Nenzinha no Edifício
Credreal apartamento 24.

• SÍTIO – VENDE-SE OU
ALUGA-SE: Vende sítio com
5 ½ alqueires, cultura. Aceita-
se troca, ou aluga-se (todo em
pasto). Tratar pelo tel. 35 9
9112-7972.

JARDIM DAS PAINEIRAS
- LOTE 47 (PLANO): Rua Fran-
cisco Sales Ferreira, àrea =
564,07 m², R$ 280.000,00.
Aceita proposta. Fone.:
9.9817-5284 Dennys

• VENDO CASA RESI-
DENCIAL À AVENIDA JOSÉ
EDUARDO DE SOUZA, 359
BAIRRO SANTA CRUZ EM
JACUÍ: Local aprazível da ci-
dade. Cinco quartos com três
suítes e um banho social e
lavado; área de 1.357,54 m²
em dois terrenos unificados e
construção de 319,26 m². Re-
cuada com jardins; escritório
com lareira; três salas sendo
ligadas à duas varandas com
vista para a Serra de Ibituruna
e nascente do sol e da lua.
Garagem coberta para quatro
veículos, lavanderia. Tratar (35)
9.9971-1833.

• ALUGO EXCELENTE
PONTO COMERCIAL: Av. Oli-
veira Resende, nº 834 – Brás.
S. S. Paraíso- MG. Pronto
para você montar o seu negó-
cio! Sistema de câmeras e
alarme, 437,00 m² área
construída. Estacionamento
(sob consulta). Tratar pelo te-
lefone (35)3531-5101 ou
(35)98857-2940 com André.

• TROCO CASA - BARRA-
CÃO – TERRENOS EM SÍTIO:
Tratar pelo telefone 35 99911-
8008.

• RANCHO SÃO JOSÉ DA

IMÓVEISIMÓVEIS
BARRA: vendo, melhor vista
para represa, antes da Balsa,
casa muito boa de laje, com 3
quartos grandes, sendo 1
suite, sala grande, cozinha
conjugada com balcão pia com
fogão na bancada. Água de
mina quase mineral, padrão
220 wat., pomar com várias
árvores frutíferas, mandioca,
bananeiras, tudo cercada. Ter-
reno medindo 1.600m². Valor
a combinar, melhor ofertar. Tra-
tar (31) 9 8320-9778 (tim)

• APARTAMENTO EM RI-
BEIRÃO: Vende-se aparta-
mento reformado e mobiliado
em Ribeirão Preto, na rua
Bernardino de Campos. Óti-
ma localização, próximo a
mercado, feira, farmácia, res-
taurante e shopping. Área de
87 metros quadrados úteis,
contendo dois quartos, dois
banheiros, sala e cozinha
grande, rico em armários,
garagem. Tratar com a pro-
prietária pelo tel. 16 99992-
5410.

• EXCELENTE CHÁCARA
A 3 KM DA CIDADE, vendo ou
troco por casa em Paraíso,
bem localizada com casa,
muita água, 2 represas, pomar
diversificado e plantação de
palmito e eucaliptos. ALUGA-
SE PARA TEMPORADA DE
FINAL DE ANO E JANEIRO
PARA FAMÍLIAS. Tratar com
o proprietário 35 99975-2521

• TERRENO NO CENTRO:
VENDE-SE, todo murado,
com calçada, plano, ótima
localização, próximo
700mts. Da Igreja Matriz. Na
rua Tenente José Joaquim.
Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FON-
TES: aluga-se, barato, ótimo
casarão avarandado do lado do
Termas Clube. Tratar 99974-
2305

• APARTAMENTO MORA-
DA DO SOL: vende-se, no 3º
andar, sendo 4 quartos com 2
suítes, armários embutidos,
garagem para 2 carros R$  210
mil. Tratar 98709-0001

VENDO CASA – BAIRRO
LAGOINHA: Ótima localiza-
ção - Rua Antônio Campos do
Amaral 3 quartos, sendo uma
suíte, armários embutidos,
sala ampla, wc social, copa
cozinha, garagem coberta, jar-
dim na frente, quintal, casa de
fundos com quarto, banheiro,
lavanderia e cozinha. Tratar
com Luciana (35) 98810-3185
(35) 98411-1701

• CASA- VENDE-SE: na
rua Virgílio Zanin, n.º 190 São
José I, em São Sebastião do
Paraíso. Sala, cozinha, 3 quar-
tos sendo 1 suíte, área de ser-
viço, garagem. Tratar pelo tel.
(35) 3558 – 1517 com o pro-
prietário.

• TOYOTA ALTIS HÍBRIDO 2020: cinza, 7 mil km, licenciado, insulfim
– R$ 120 mil. Paulo (35) 9 9211-9073.

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212 whats 9-8863-5553 (VIVO).

CASAS À VENDA:

ALTO PARAISO R$ 190.000,00 - Cód.: 2450
Área terreno: 250m² - Área construída: 69,94m²
ENTREGARÁ O IMÓVEL TOTALMENTE PINTADO. 3 DORMITÓRIOS.
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA, ENTRADA DE
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. PRÉ DISPOSIÇÃO PARA
AQUECIMENTO SOLAR.

AZUL VILLE R$ 125.000,00 - Cód.: 2349
Área terreno: 200m² - Área construída: 69,90m²
03 DORMITÓRIOS, SALA, COPA-COZINHA, ÁREA DE SERVIÇO,
ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS, LAJE E PISO FRIO.

CALIFORNIA GARDEN I R$ 450.000,00 - Cód.: 1914
Área terreno: 360m² - Área construída: 125,00m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUITE, SALA, COZINHA COM ARMÁRIOS,
BANHEIRO SOCIAL, PORCELANATO, ÁREA DE SERVIÇO, ARE DE
CHURRASCO, GARAGEM PARA 04 CARROS.

CALIFORNIA GARDEN II R$ 330.000,00 - Cód.: 3161
Área terreno: 250m² - Área construída: 124m²
ENTREGARÁ O IMÓVEL TOTALMENTE PINTADO. 3 DORMITÓRIOS.
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA, ENTRADA DE
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. PRÉ DISPOSIÇÃO PARA
AQUECIMENTO SOLAR.

CENTRO R$ 700.000,00 - Cód.: 2773
Área terreno: 414m² - Área construída: 321,60m²
3 DORMITÓRIOS SENDO 2 SUÍTES, SUÍTE MASTER COM ARMÁRIO,
ROUPEIRO E BANHEIRA, SUÍTE MENOR COM ARMÁRIO, SALA PARA 2
AMBIENTES, ESCRITÓRIO, BANHEIRO SOCIAL, COZINHA COM
ARMÁRIOS, ÁREA DE SERVIÇO COM ARMÁRIOS, GARAGEM PARA 02
CARROS, ÁREA GOURMET COM SAUNA E DESPENSA. LAJE PISO
FRIO E TACO. AQUECEDOR SOLAR.

CIDADE NOVA R$ 158.000,00 - Cód.:2760
Área terreno: 150m² - Área construída: 120m² -
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, GARAGEM P/1 CARRO. LAJE E PISO FRIO E PORCELANATO.

CONJUNTO MONSENHOR MANCINI R$ 200.000,00 - Cód.:2816
Área terreno: 240m² - Área construída: 121,32m² -
ACEITA TROCA POR CASA EM FRANCA-SP - 3 DORMITÓRIOS, SALA,
COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM COBERTA
PARA 1 CARRO E DESCOBERTA PARA VÁRIOS, VARANDA. LAJE E
PISO FRIO.

JARDIM AMERICA VII R$ 290.000,00 - Cód.: 2081
Área terreno:  250m² - Área construída: 125m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA COM SANCAS, COPA-
COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, AMPLO CÔMODO DE DESPEJO,
GARAGEM P/ 04 CARROS. LAJE E PISO FRIO, ALARME, CERCA
ELÉTRICA, PORTÃO ELETRÔNICO.

JARDIM COOLAPA R$ 640.000,00 - Cód.: 2426
Área terreno: 400m² - Área construída: 362m²
ACEITA IMÓVEL DE ATÉ R$ 340 MIL COMO PARTE DE PAGAMENTO.
1 SUÍTE COM ESPAÇO PARA O CLOSET E HIDRO, 2 DORMITÓRIOS
COM ARMÁRIOS DE ARMÁRIO MACIÇO, SALA DE VISITA, SALA DE
JANTAR, COPA-COZINHA COM BALCÃO EM GRANITO E ARMÁRIOS,
ÁREA GOURMET COM W.C. E LAVANDERIA, DESPENSA. LAJE,
PORCELANATO, TACÃO DE IPÊ, PISO FRIO, AQUECIMENTO SOLAR.
ÓTIMO ACABAMENTO.

JARDIM COOLAPA R$ 700.000,00 - Cód.: 3074
Área terreno: 300m² - Área construída: 155m²
ACEITA IMÓVEL COMO PARTE DE PAGAMENTO. CASA TOTALMENTE
REFORMADA COM EXCELENTE ACABAMENTO, ILUMINAÇÃO. 3
DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE COM BANHEIRA, DUCHA E CUBAS
DUPLA, SALA PARA 02 AMBIENTES, COPA-COZINHA CONJUGADA COM
ÁREA GOURMET, GARAGEM P/ 04 CARROS. LAJE E PORCELANATO
POLIDO. NOS FUNDOS DESPENSA COM BANHEIRO E LAVANDERIA.

JARDIM DAS PAINEIRAS R$ 1.100.000,00 - Cód.: 2483
Área terreno: 480m² - Área construída: 365m²
PAVIMENTO SUPERIOR 3 DORMITÓRIOS SENDO UMA SUITE, TODOS
OS DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS, SUITE COM AR CONDICIONADO
E VENEZIANA INTELIGENTE, SALA DE TV, LAVABO, SALA DE VISITA
COM JARDIM DE INVERNO, COZINHA COM ARMÁRIOS, LAVANDERIA,
VARANDA. EXCELENTE ACABAMENTO COM PORCELANATO,
SANCAS, LUSTRES. AQUECIMENTO SOLAR. PAVIMENTO INFERIOR:
ESCRITÓRIO, LAVANDERIA ÁREA GOURMET, DESPENSA E GARAGEM
PARA 3 CARROS.

JARDIM DIAMANTINA R$ 140.000,00 - Cód.: 3159
Área terreno: 160m² - Área construída: 70m²
3 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

JARDIM EUROPA R$ 195.000,00 - Cód.: 2447
3 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, ENTRADA DE GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS. LAJE E PISO
FRIO.

JARDIM EUROPA R$ 200.000,00 - Cód.: 508
Área terreno: 293m² -
2 DORMITÓRIOS, SALA, BANHEIRO, ÁREA DE SERV C/ CHURRAS-
QUEIRA, GARAGEM P/ 1 CARRO COBERTO, LAJE E PISO E FRIO.

JARDIM EUROPA R$ 190.000,00 - Cód.: 1021
Área terreno: 300m² - Área construída: 150m²
05 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, GARAGEM. FALTA TERMINAR PARTE DO ACABAMENTO.

JARDIM MEDITERRANÊE R$ 285.000,00 - Cód.: 2633
Área terreno: 250m² - Área construída: 120m²
ACEITA TERRENO NO JD. MEDITERRANÉE OU CARRO POPULAR
COMO PARTE DE PAGAMENTO. 3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE,
JD. DE INVERNO, SALA E COZINHA CONJUGADAS, BANHEIRO SOCIAL,
ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 5 CARROS. LAJE E PORCELANATO.
CERCA ELÉTRICA, PORTÃO ELETRÔNICO, TODAS AS PORTAS E
VENEZIANAS COM TELA DE PROTEÇÃO CONTRA INSETOS, TELHAS
DE EXCELENTE QUALIDADE.

JARDIM PLANALTO R$ 180.000,00 - Cód.: 159
Área terreno: 300m² -
3 DORMITÓRIOS, SALA, COZ, BANHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO. LAJE E
PISO FRIO.

JD. OURO VERDE R$ 180.000,00 - Cód.: 2831
Área terreno: 280m² - Área construída: 165m²
2 DORMITORIOS SENDO 01 SUITE, SALA, COPA COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, COMODO FUNDOS, LAJE, PISO FRIO, GARAGEM PARA 03
CARROS. COMODO COMERCIAL COM BANHEIRO.

JARDIM VITORIA R$ 170.000,00 - Cód.: 2554
Área terreno: 186m² - Área construída: 84m²
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, GARAGEM PARA 2 CARROS. LAJE, PISO FRIO, CERCA
ELÉTRICA E PORTÃO ELETRÔNICO.

LAGOINHA R$ 150.000,00 - Cód.: 2698
Área terreno: 150m² - Área construída: 140m²
ACEITA TERRENO DE ATÉ R$ 70 MIL COMO PARTE DE PAGAMENTO.
CASA GEMINADA COM 2 DORMITÓRIOS, SALA, COPA, COZINHA. ÁREA
DE SERVIÇO, TEM UM CÔMODO JUNTO A COPA QUE PODE SER
FEITO DE DORMITÓRIO OU ESCRITÓRIO. GARAGEM P/ 01 CARRO.
LAJE E PISO FRIO.

JD. OURO VERDE R$ 180.000,00 - Cód.: 2831
Área terreno: 280m² - Área construída: 165m²
2 DORMITORIOS SENDO 01 SUITE, SALA, COPA COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, COMODO FUNDOS, LAJE, PISO FRIO, GARAGEM PARA 03
CARROS. COMODO COMERCIAL COM BANHEIRO.

JD. OURO VERDE R$ 180.000,00 - Cód.: 2831
Área terreno: 280m² - Área construída: 165m²
2 DORMITORIOS SENDO 01 SUITE, SALA, COPA COZINHA, BANHEIRO
SOCIAL, COMODO FUNDOS, LAJE, PISO FRIO, GARAGEM PARA 03
CARROS. COMODO COMERCIAL COM BANHEIRO.

NASCENTE DO PARAISO R$ 140.000,00 - Cód.: 3152
Área terreno: 200m² - Área construída: 60m²
3 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO COBERTA, GARAGEM DESCOBERTA PARA 02 CARROS.
TOTALMENTE REFORMADA

• COMPRO JAZIGO
CEMITÉ-RIO PARAISO – para
4 gavetas, favor entrar em
contato com Alvaro, telefone
(11) 97799 7777.

• ÁRVORES RARAS:
Jequitibá Rosa (100 mudas),
Samaúma (10 mudas), Ipê
amarelo (10 mudas), Mogno
africano (10 mudas) e Pau Bra-
sil (10 mudas) R$ 40,00 cada.
Tratar c/ Paulo (35) 9 9211-
9073

• MILHO – VENDE-SE:
Safra nova. Sacas de 60 kl.
Vende-se. Tratar pelo telefone
(35) 9 9842-4251.

DIVERSOSDIVERSOS
• COMPRO CARRETA

PARA TRATOR USADA TEL.
99911-8008

• DINHEIRO ANTIGO:
Compro, notas/cédulas anti-
gas, cruzeiro e cruzados. Tra-
tar (35) 98868-6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COM-
PRA E VENDO: usadas laser
e jato de tinta. Tratar pelo
fone 3558-5492. Fazemos
manutenção preventiva e
corretiva. Técnico especi-
alizado. ÓTIMOS PREÇOS.

• FAÇO ADESTRAMEN-
TO: e transportes de cães.
Tratar 3558-1404 / 9851-1442

VEÍCULOVEÍCULO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias
consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1
impossível. Mesmo que não acredite, verá o que acontecera. E.S.M.

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias
consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1
impossível. Mesmo que não acredite, verá o que acontecera. C.S.

ORAÇÃOORAÇÃO

• RANCHO SÃO JOSÉ DA BARRA •
Vendo, melhor vista para represa, antes da Bal-
sa, casa muito boa de laje, com 3 quartos gran-
des, sendo 1 suite, sala grande, cozinha conju-
gada com balcão pia com fogão na bancada.
Água de mina quase mineral, padrão 220 wat.,
pomar com várias árvores frutíferas, mandioca,
bananeiras, tudo cercada. Terreno medindo
1.600m². Valor a combinar, melhor ofertar. Tratar
(31) 9 8320-9778 (tim)
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CRECI  3507

FONE: (35) 3531-8380
(35) 99105-1980 e (35) 99192-0005

VENDA DE CASAS, LOTES, CHÁCARAS, RANCHOS,
SÍTIOS E FAZENDAS

e confira as melhores oportunidades
e-mail: odairadvance@hotmail.com

MAIS SEGURANÇA NOS NEGÓGICOS

CASAS
Itamarati R$ 80.000,00.
02 dormitórios, sala, cozinha, 01 banheiro social e quintal grande.
Centro R$ 120.000,00.
02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social e nos fundos: cozinha e
01 suíte.
Cidade Nova R$ 145.000,00.
02 dormitórios, sala, 01 cozinha interna e 01 externa, banheiro social,
quintal grande e garagem.
Califórnia Garden R$ 300.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala de estar, copa, cozinha, banheiro
social, área de lavanderia e garagem para 02 veículos.
Jardim Europa R$ 320.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte com armários embutidos, sala, cozinha,
01 banheiro social, garagem para 02 veículos e 01 edícula com 01
dormitório, sala, cozinha, 01 banheiro e garagem descoberta.
Centro RS 370.000,00.
02 dormitórios com armários embutidos sendo 01 suíte, sala de estar,
cozinha, 01 banheiro social, área de lavanderia com armário embutido
e garagem para 03 veículos.
Jardim América R$ 370.000,00.
01 sobrado contendo 04 dormitórios sendo 01 suíte, 02 banheiro social,
02 salas, cozinha, área de serviço e garagem para 02 veículos.
Jardim Europa R$ 380.000,00.
02 dormitórios com armários embutido sendo 01 suíte com closet, sala
de estar, copa, cozinha, área de lavanderia, área de churrasco e
aragem para 03 veículos cobertos.
Lagoinha R$ 450.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte com armário embutido, ar condicionado e
hidromassagem, sala de estar, copa/cozinha com armário embutido, 02
banheiros sociais, área de serviço, 01 cômodo de despensa e garagem.

TERRENOS
Jardim das Acácias R$ 40.000,00.
Área de 200 m².
Portal dos Ipês R$ 80.000,00.
Área de 300 m².
Jardim Coolapa R$ 160.000,00 cada (02 terrenos).
Área de 300 m².
Jardim Europa R$ 110.000,00.
Área de 360 m². Ótima localização.

APARTAMENTOS
Edifício Crédito Real no Centro R$ 300.000,00.
03 dormitórios com armários embutidos  sendo 01 suíte, sala, cozinha,
garagem para 01 veiculo.
Edifício Tereza Mambrini R$ 450.000,00.
03 dormitórios com armários embutidos sendo 01 suíte, sala, copa,
cozinha, 01 banheiro social e garagem para 01 veículo. Apartamento
excelente com acabamento de primeira.

CHÁCARA
Chácara Condomínio Campo Alegre R$ 380.000,00.
01 casa de morada contento 03 dormitórios sendo 01 suíte com
hidromassagem, sala, cozinha planejada, sala de jantar, banheiro social
e área de churrasco. Área construída de 368 m².

PRAÇA JOAQUIM MARIO Nº 303
(AO LADO DO BOCÃO LANCHES)

CECÍLIA DIAS CORRETORA DE IMÓVEIS REALIZE SEU
SONHO COM A TRANQUILIDADE QUE VOCÊ MERECE.

SEGUNDA À SEXTA DAS 08:00 ÀS 18:00 E SÁBADO DAS 09:00 A 12:00

APARTAMENTOS:

CENTRO:

Edificio Credireal :Apartamentos de 02 e 03 dormitórios  com armários
embutido ,sem garagem com aluguel a partir de R$ 500,00 fora
condominio. Ref.:  1414852 e 1449293

Edificio São Sebastião: Apartamentos de 02 ou 03 dormitórios com
armários embutidos com sacada e uma vaga de garagem. Ref.: 1448170
- 1448412 e 1453790.

Jardim Europa : Apartamentos terreo com 01 vaga de garagem coberta,
apartamentos de 02 dormitorios. Ref.: 1457364 e 1439594

Na Avenida Zeze Amaral Parque das Andorinhas: Apartamentos de 02
dormitorios sendo 1. andar e 3o. andar, com 02 dormitorios e vaga de
garagem. Ref.: 1457364 e 1439594

Edificio Dr. José Spósito , na Rua Dos Antunes, Perto da Radio da Familia,
de 02 dormitorios com armários , cozinha com armários e duas vagas de
garagem. Ref.: 1457906 e 1446447.

CASAS:

NA RUA PINTO RIBEIRO - CENTRO : Otima localização proximo a Casas
Pernambucanas, Lojas Edmil, com 03 dormitorios sendo 02 suites, com
armários e closed, salas, copa, cozinha com armários, adega, banheiro
social, lavanderia, despensa, mais um banheiro, garagem 03 carros.
Aluguel : R$ 2.500,00 - Ref.: 1455232

AVENIDA MONSENHOR MANCINI: PARA COMERCIO OU RESIDENCIA:
Otima localização Perto da Amarena Sorvetes, Mercado Cinco Estrelas,
de 03 dormitorios sendo 01 suite, 02 dormitórios com armários, sala,
copa cozinha, banheiro social, area de tanque, despensa, quintal
garagem. Aluguel : R$ 1.100,00 - Ref. 1457910

NO PARAISO DO BOSQUE - RUA PROF. CORREA PINTO:  Ótima
localização no bairro, proximo a Creche, com 03 dormitórios sendo 01
suíte, sala, cozinha, banheiro social, area de tanque coberta, quintal,
garagem para 02 carros. Aluguel : R$ 850,00 - Ref.: 1457860

CENTRO - RUA PINTO RIBEIRO- PARA COMERCIO OU RESIDENCIA:
De 04 dormitorios sendo 01 suite, sala, copa, 02 cozinhas, banheiro
social, lavanderia, despensa. Aluguel : R$ 900,00 - Ref.:14342321

BAIRRO SAO JUDAS - RUA SARGENTO LIMA: De 02 dormitorios, sala,
cozinha, banheiro, entrada para carro, quintal grande todo cimentado.
Aluguel R$ 500,00 . Ref 1447459

VILA MARIANA :TIPO CHACARA: De 02 dormitorios, sla, cozinha e
banheiro, muito quintal, entrada para carro. Aluguel : R$ 330,00 . Ref.:
1456504

PONTOS DE COMERCIO

NA AVENIDA OLIVEIRA REZENDE:  Proximo ao Posto Jacare , de
aproximadamente 100ms2 com 02 banheiros, copa, quintal. Valor do
Aluguel : R$ 1.400,00

JARDIM CANADA: Ponto Novo, com porta de blindex , salão de
aproximadamente 100ms2 com pia para copa e banheiro e
estacionamento na frente. Aluguel : R$ 700,00

 VILA RADAELLI: Ponto de Comercio com aproximadamente 80 metros
quadrados, com banheiro e copa. Aluguel : R$ 600,00

SITE PARA VER AS FOTOS:
www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br
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e-mail: sergi.magalhaes@bol.com.br

SERGIO MAGALHÃES

Foram duas corridas consecutivas em
Silverstone em que a tônica foram os pneus.
Em ambas a Mercedes sentiu na pele os mai-
ores efeitos, ainda que Lewis Hamilton ti-
vesse vencido a primeira com apenas três
rodas já que o dianteiro direito estourou na
última volta. 

Para cada prova o modelo W11 da
Mercedes reagiu de forma distinta. Na pri-
meira quando os compostos eram os mais
duros da gama de pneus fornecidos pela
Pirelli, os dianteiros direitos tanto de Bottas
quanto o de Hamilton estouraram devido ao
desgaste excessivo da borracha já que am-
bos, assim como a maioria do grid havia pa-
rado para a troca antes do previsto, aprovei-
tando-se de um safety car na pista. Carlos
Sainz, da McLaren, foi outro que também
teve o mesmo pneu estourado.

Para a segunda prova, no domingo pas-
sado, a questão era outra. A Pirelli forneceu
pneus mais macios que os da primeira corri-
da, as temperaturas do asfalto estavam mais
altas, e para evitar que os pneus estouras-
sem novamente, a fornecedora determinou
o aumento da pressão dos pneus, o que cau-
sou nos carros da Mercedes um aumento da
temperatura interna desses pneus, provocan-
do as tais bolhas que a equipe ficou sem en-
tender as causas, já que os efeitos não fo-
ram sentidos nos carros da Red Bull que ven-
ceu com Max Verstappen.

A vitória de Verstappen contrariou as ex-
pectativas de domínio da Mercedes e come-
çou a ser construída na segunda parte do trei-
no de classificação quando o holandês fez
seu melhor tempo com os pneus mais duros
e os demais pilotos estavam calçados com
os compostos médios. Eles são obrigados a
largar na corrida com esses mesmos pneus
do Q2 (a segunda parte do treino).

A tática foi tão certeira que Verstappen
respondeu com certa ironia ao pedido do en-
genheiro para que cuidasse dos pneus: “não
vou ficar guiando como uma vovó”! E a
determinação do jovem holandês ao ultrapas-
sar Valtteri Bottas imediatamente ao fazer
seu primeiro pit stop foi fundamental para
pavimentar o caminho da vitória que em sã

Melhor que a encomenda

Verstappen venceu em Silverstone
e quebrou a sequência

de vitórias da Mercedes

consciência ninguém imaginava ser possível
diante da superioridade das Mercedes numa
pista cujas características casam bem com a
eficiência de seus carros.

Por conta do atraso causado pela
pandemia, a F1 está em Barcelona neste fi-
nal de semana para o GP da Espanha. É a
sexta corrida em 7 finais de semana, e agora
numa pista que também costuma ser dura
com os pneus. É por isso que o engenheiro-
chefe da Mercedes, Andrew Shovlin, disse
no domingo passado que tinha pressa em
entender o que havia acontecido na corrida
para não fazerem papel de bobos na Espanha.

Este será o 50º GP da Espanha, prova que
normalmente é disputada em maio quando
as temperaturas ainda não são tão altas como
agora, em agosto, um problema a mais para
fazer os engenheiros coçarem a cabeça na
hora de planejar as estratégias de corrida.
Os ensinamentos de Silverstone devem fa-
zer com que duas paradas para troca sejam
o caminho mais indicado pela Pirelli que le-
vou para esta corrida os mesmos compostos
mais duros que estouraram nos carros de
Hamilton, Bottas e Sainz. Outro detalhe que
vai ser interessante observar neste final de
semana é o nível de desenvolvimento que
cada equipe atingiu de fevereiro para cá, seis
meses depois dos testes de pré-temporada
realizados nesta mesma pista.

O Circuito da Catalunha tem uma estatís-
tica curiosa que torna ainda mais importante a
disputa pela pole position no treino de hoje:
das 29 provas disputadas nesta pista, em 22 o
vencedor largou da primeira posição do grid.

F1 / Divulgação

CASAS

Bairro: Rosentina Figueiredo - Código: 268N - Valor R$ 280.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte com armários, sala, copa, cozinha com
armários planejados, banheiro social, área de serviço, lavabo, quintal
pequeno. Garagem coberta para 03 carros. Terreno: 175,15m² / Área
construída: 114,57m²

Bairro: Portal dos Ipês - Código: 116N - Valor R$ 300.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha, 01 banheiro social,
garagem para 02 carros cobertos. Terreno: 312,00m² / Área construída:
138,55m²

Bairro: Parque Belvedere - Código: 125N - Valor R$ 140.000,00
02 dormitórios, sala, cozinha, 01 banheiro social, garagem para 02 carros.
Terreno: 160,00 m²

Bairro: Vila Santa Maria - Código: 402N - Valor R$ 250.000,00
03 dormitórios, 02 banheiros, 02 salas, cozinha ampla, lavanderia coberta
com churrasqueira, garagem coberta para 02 carros.

Bairro: Vila Alza - Código: 318N - Valor R$ 230.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa e cozinha, banheiro social,
lavanderia, garagem coberta para 02 carros.

Bairro: Jardim Europa - Código: 420N - Valor R$ 500.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro social, área de
serviço, área de lazer com churrasqueira, garagem para 01 carro coberto
e 02 descobertos. Terreno: 360,00 m² / Área construída: 140,00m²

Bairro: Residencial Morumbi - Código: 229N - Valor R$ 125.000,00
03 dormitórios, sala, copa cozinha, banheiro social, área de serviço.
Garagem para 04 carros descobertos. Terreno: 254,00 m² / Área
construída: 98,00m²

APARTAMENTO

Bairro: Centro - Código: 371N - Valor R$ 325.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte todos com armários, sala, cozinha, banheiro
social, área de serviço, garagem para 01 carro.

Bairro: Centro - Código: 414N - Valor R$ 410.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala ampla com sacada, cozinha com
armários, área de serviço, lavanderia, garagem para 01 carro.

CHÁCARA

Bairro: Condomínio Cachoeira - Código: 60N - Valor R$ 450.000,00
Casa toda avarandada com área de churrasco e banheiro, 03 dormitórios
sendo 01 suíte, banheiro social, sala, cozinha. Piscina, campo de futebol.

Bairro: Condomínio Cachoeira - Código: 64N - Valor R$ 450.000,00
Casa principal com 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, casa
toda avarandada, área de churrasco. Casa de fundos com 02 dormitórios,
banheiro social. Pomar, piscina.  Terreno: 6.000m² / Área construída:
140,00m²

TERRENO

Bairro: Jardim Coolapa - Código: 296N - Valor R$ 165.000,00
Lote medindo: 300m²

Bairro: Parque São Judas Tadeu - Código: 479N - Valor R$ 58.000,00
Lote medindo: 190m²

O combate à pandemia do
coronavírus em Minas Gerais
acaba de ganhar reforço. Nesta
sexta-feira (14/8), 1,6 mil respi-
radores fabricados pela empre-
sa mineira de soluções tecnoló-
gicas Tacom foram recebidos
pelo governador Romeu Zema,
na Cidade Administrativa, em
Belo Horizonte.

Os equipamentos, doados
pela Federação das Indústrias do
Estado de Minas Gerais (Fiemg),
serão distribuídos a hospitais e
municípios, respeitando critéri-
os técnicos da Secretaria de Es-
tado de Saúde (SES) e conside-
rando o diálogo com as prefei-
turas.

O governador Romeu Zema
ressaltou o esforço do governo
estadual para equipar os hospi-
tais e garantir atendimento a to-
dos os mineiros. E agradeceu a
parceria da iniciativa privada, que
tem sido fundamental nesse pro-
cesso.

"É um número recorde de
respiradores, que vão ajudar a
fortalecer ainda mais o nosso sis-
tema de Saúde. Desde o início
da pandemia, já ampliamos em
mais de 1.650 os leitos de UTI
em todo o estado. Nosso traba-
lho, aliado ao trabalho das pre-
feituras e o apoio do povo mi-
neiro, possibilitou que tivéssemos
hoje a menor taxa de óbitos den-
tre todos os estados brasileiros.
E essa contribuição da Fiemg, o
apoio das empresas, será funda-
mental para que esse trabalho
continue", afirmou.

REFERÊNCIA

Ele lembrou, ainda, que, com
a homologação dos ventiladores

Romeu Zema recebe 1,6
mil respiradores doados

pela indústria mineira

pulmonares produzidos pela
Tacom, Minas se torna referên-
cia para todo o país.

"A Tacom agora faz com que
Minas Gerais produza respirado-
res que salvarão vidas também
em outros estados. Esse produ-
to foi produzido em tempo re-
corde. Fico satisfeito de estar-
mos salvando vidas e também
criando oportunidades de em-
prego em um momento de tanta
dificuldade para a atividade eco-
nômica", disse.

O presidente da Fiemg, Flá-
vio Roscoe, reforçou o apoio da
indústria para fortalecer o siste-
ma de Saúde e reduzir os danos
provocados pela covid-19.

"É com muito orgulho que a
indústria mineira vem colaborar
com o estado de Minas nesse
momento tão difícil. No início
da pandemia, juntamos um gran-
de número de empresas dispos-
tas a ajudar. Recebemos doações,
consertamos mais de 300 respi-
radores, investimos nesse pro-
jeto da Tacom, que conta com a
engenhosidade dos mineiros e da
indústria local", explicou.

INSPIRAR

O equipamento foi idealiza-
do e é produzido pela Inspirar,
uma empresa Health Tech idea-
lizada pelos sócios da Tacom
para minimizar os impactos no
sistema de Saúde gerados pela
pandemia da covid-19.

A empresa desenvolveu uma
tecnologia inédita para a fabri-
cação dos equipamentos. Os
ventiladores pulmonares chegam
ao mercado com valores mais
acessíveis do que os produtos
semelhantes, além de serem

mais fáceis de manusear. Desde
a homologação da Anvisa, em 3
de agosto, os ventiladores podem
ser utilizados e comercializados
por hospitais de todo o Brasil.

A diretora administrativa da
Tacom, Claudia Tonussi Braga,
destacou o esforço da equipe para
que os aparelhos fossem
viabilizados o quanto antes.

"Agradeço a todos os profis-
sionais e colaboradores que se
dedicaram dia e noite durante 90
dias para buscar soluções, resol-
ver problemas e produzir os equi-
pamentos, para que hoje eles
pudessem estar aqui. Nosso ob-
jetivo é salvar vidas e estamos
convictos de que vamos conse-
guir", afirmou.

VENTILADOR
PULMONAR MECÂNICO

O equipamento produzido é
o VI-C19 que utiliza dois
módulos para fazer a ventilação:
o volume controlado (VCV) e o
modo pressão controlada (PVC).
Ele está apto a ventilar qualquer
doente com insuficiência respi-
ratória que necessite do apoio
mecânico. O projeto foi desen-
volvido por uma equipe multi-
disciplinar formada por médicos
intensivistas, engenheiros, pro-
gramadores e desenvolvedores.

Alguns pacientes com doen-
ças neuromusculares, como a
esclerose lateral amiotrófica
(ELA), com doença pulmonar
obstrutiva crônica (DPOC) - que
inclui enfisema, bronquite e asma
- ou pessoas saudáveis que de-
senvolveram uma pneumonia ou
infecção respiratória, podem usar
o VI-C19 em caso de necessi-
dade e ajuda mecânica.

Equipamentos foram fabricados pela
empresa Tacom e doados pela Fiemg
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desfiladeiro usarem da poluí-
da água para beber.

Uma das denunciantes, a
Sra. Maria Aparecida de Oli-
veira, que reside na Rua Ge-
raldo Duarte número 245, afir-
mou que ela e seu esposo es-
tão doentes e não estão aguen-
tando o mau cheiro insuportá-
vel do poluente que é despeja-
do aproximadamente 50 metros
de distância de sua residência.
"Não sabemos mais a quem
pedir para tomar urgentemen-
te providências para por um
fim neste descalabro que agri-
de a natureza e principalmente
nós moradores aqui do Jardim
das Acácias e proximidades. Já

estiveram aqui vendo sentindo
a agressão do meio ambiente,
fiscais municipais do meio am-
biente, Policia Militar Ambi-
ental, vereadores e isto já faz
tempo, e o problema continua
se agravando cada vez mais,
desabafou a Sra. Maria Apa-
recida, desanimada com a fal-
ta de providência por parte das
autoridades responsáveis, tan-
to do Município do Estado. Re-
almente os moradores do Jar-
dim das Acácias estão cober-
tos de razão, o Ministério Pú-
blico Mineiro, por sua Promo-
toria Curadora do Meio Ambi-
ente precisa interferir, tomar
providências.

Curtidora despeja irregularmente no meio ambiente,
líquido de coloração escura, poluindo água,

solo e o ar, no Jardim das Acácias

O vereador Valdir do Pra-
do (PDT) confirmou ao Jor-
nal do Sudoeste sua condi-
ção de pré-candidato a pre-
feito de São Sebastião do
Paraíso. Anteriormente  con-
forme entendimentos que es-
tavam em andamento, ele
poderia compor como pré-
candidato a vice-prefeito na
chapa com prefeito Walker
Américo na disputa de sua
reeleição, o que nos bastido-
res políticos vinha sendo ven-
tilado há alguns dias. No en-
tanto, quarta (12/8), em vídeo
postado em redes sociais,
Walkinho anunciou que não

Valdir do Prado confirma ser
pré-candidato a prefeito de Paraíso
mais iria concorrer ao cargo.

Antes de postar o vídeo,
Walkinho reuniu-se com ve-
readores que compõem sua
base de apoio na Câmara
Municipal., para comunicar-
lhes sua decisão. Na reunião,
Valdir do Prado disse que
estava disposto colocar seu
nome como pré-candidato.

Filiado ao PDT, Valdir
afirma que sua decisão foi
bem recebida pelo presiden-
te do diretório do partido em
Paraíso, o advogado e ex-
vereador, José Editis David.

Na manhã de sexta-feira
(14/8) o nome de Valdir do

Prado foi apresentado como
pré-candidato ao grupo po-
lítico do qual o prefeito
Walkinho faz parte. Presen-
tes à reunião o deputado An-
tonio Carlos Arantes, vice-
presidente da Assembleia
Legislativa de Minas Gerais,
e os vereadores Paulo César
(Tatuzinho), Sérginho, Jerô-
nimo Aparecido e Valdir do
Prado. Não foi uma reunião
conclusiva, ou seja, o grupo
não fechou questão em torno
da candidatura de Valdir.

Ao “JS” Valdir explicou
que aguarda um posiciona-
mento do deputado Arantes,

no entanto, reafirma que é
pré-candidato a prefeito pelo
PDT. “Tenho recebido mani-
festações de apoio de vários
segmentos, desde que tornei
público minha condição de
pré-candidato”, disse.

Valdir do Prado cumpre o
quarto mandato como vere-
ador. O primeiro foi de 1997
a 2000, quando o prefeito era
Pedro Cerize. Posteriormen-
te, nos mandatos da prefeita
Marilda Melles, Rêmolo
Aloise. Em dezembro de
2019 ele assumiu a vaga pelo
afastamento do vereador
Ademir Alves Ross.

Arquivo “JS”

Sebastião Tadeu Ribeiro

Mais uma vez moradores
do Jardim das Acácias procu-
raram o JS para faz uma justa
e seríssima denúncia que está
lhes afetando e também se tra-
ta de agressão ao Meio Am-
biente. Trata-se de despejo de
uma um líquido de coloração
escura e fedorenta, descarga
de produtos químicos usados
em uma das indústrias de
transformação de couro bovi-
no.

Atendendo os pedidos dos
reclamantes, fomos ao local
da descarga do líquido alta-

Moradores no Jd. das Acácias reclamam
de córrego poluído por indústria

mente poluente e de um mal
odor insuportável que é des-
pejado através de um tubo de
ferro e cai dentro de um rego
d'água, que vem de uma mina
dentro de poucos metros aci-
ma de uma área verde que
pertence ao Patrimônio Públi-
co Municipal Paraisense.

O produto poluidor despe-
jado neste filete d'água, per-
corre pelo mato adentro e vai
ser descarregado no Córrego
Carrapatinho, isto sem nenhum
tratamento, pelo curtume ou
Copasa. Uma agressão vio-
lenta ao meio ambiente que
afeta o ar, água, plantas e ani-
mais que mais embaixo do

O prefeito Walker Américo
Oliveira está fora da disputa nas
eleições de 15 de novembro
para um novo mandato à fren-
te a prefeitura de São Sebasti-
ão do Paraíso. O anúncio foi
feito na noite de quarta-fei-
ra,12, através de um vídeo pu-
blicado por ele em sua rede
social. Walkinho disse que a
decisão foi tomada após ter
consultado familiares e que foi
levado em consideração os dois
mandatos como vereador e
também os dois períodos como
prefeito. "Vamos em frente,
quero honrar os votos que tive
e vou trabalhar até 31 de de-
zembro para concluir bem a
minha administração", decla-
rou.

Em seu pronunciamento ele
adotou o tom de despedida e
agradecimento para falar da
decisão que havia tomado.
"Agradeço a todo a todos que
me confiaram ser o prefeito de

Prefeito Walker Américo desiste da
disputa pela reeleição à Prefeitura

nossa São Sebastião do Paraí-
so, a nossa gestão se encerra
no dia 31 de dezembro deste
ano e desde já e para sempre
serei grato a cada um de vocês
que estiveram junto comigo
nesta luta diária", disse.

Nas suas últimas entrevis-
tas ele tem enfatizado o histó-
rico de como assumiu a admi-
nistração municipal relembran-
do dias e noites de crises her-
dadas pelo governo anterior.
"Quando cheguei a Prefeitura
não tinha crédito para comprar
sequer um tijolo para fazer um
sepultamento. Vocês se lem-
bram que os servidores e apo-
sentados juntos acumulavam
quase cinco folhas de paga-
mento em atraso, os fornece-
dores também estavam sem
receber era uma situação terrí-
vel e graças a Deus consegui-
mos reverter as adversidades,
com trabalho e determinação",
comenta.

Depois de recuperar o cré-
dito da Prefeitura não faltaram
desafios como as retenções dos
repasses pelo Governo do Es-
tado. "Foram desafios desco-
munais e que dificultaram mui-
to colocarmos a nossa casa em
ordem, mas a força de nossa
união foi muito maior, continu-
amos seguindo em frente e de
cabeça erguida", relata. Walker
destaca que nos últimos dois
anos conseguiu realizar várias
obras de destaque na cidade.
"Trabalhamos muito e realiza-
mos obras e serviços importan-
tíssimos mesmo agora em meio
as dificuldades que a pandemia
mundial nos impôs,  estamos
conseguindo fazer com que
nossa cidade esteja entre as
melhores, controlando os pre-
juízos causados pelo vírus e
seguimos com obras em todas
as cidade, no distrito e na zona
rural ao longo deste período de
administração", enumera.

Depois de contornar obstá-
culos Walker vinha se portan-
do como candidato natural e
pretendia novamente concorrer
à disputa pela prefeitura. No
entanto, a notícia que surpre-
endente foi anunciada. "Em
comunhão com a minha famí-
lia, nós refletimos nos últimos
dias e com tranquilidade anun-
cio oficialmente que não serei
o candidato a prefeito em São
Sebastião do Paraíso nas pró-
ximas eleições municipais" dis-
se. Em seguida completou
"quero me dedicar para fechar
com chave de ouro a nossa ad-
ministração".

Em relação ao futuro polí-
tico da cidade ele desejou que
roga a Deus para que ilumine
os eleitores na eleição de al-
guém de responsabilidade.
"Que seja alguém de nome lim-
po, com credibilidade e espe-
cial que pense em dar continui-
dade ao trabalho que iniciamos

de recuperação de nossa cida-
de", destaca. Ainda neste sen-
tido Walker menciona que exis-
te um grupo político forte,
composto por vários partidos,
e que já se avalia pelo menos
quatro nomes para sucedê-lo
na campanha eleitoral.

O prefeito lembrou ainda
das grandes obras conquista-
das e que ainda estão em anda-
mento para serem inauguradas
no município. "Conseguimos
trazer nesta gestão o campus
da UFLA, a unidade do SESC,
o asfalto para a Guardinha. "In-
clusive nesta semana determi-
namos fosse licitado o restan-
te dos outros cinco quilôme-
tros que faltava para chegar-
mos até a entrada do distrito",
ressalta. Ele frisou que preten-
de envidar todos os esforços
para inaugurar a obra comple-
ta até 31 de dezembro.

Walker ainda lembrou e fez
questão de fazer citação e agra-

decimento aos parceiros polí-
ticos, secretários, servidores,
vereadores e forças vivas que
o apoiaram e sempre estiveram
presentes em sua administra-
ção. "Fizemos um governo pau-
tado no respeito e na respon-
sabilidade, cumprindo os prin-
cípios da administração públi-
ca levando em consideração a
impessoalidade, moralidade,
publicidade e eficiência", enu-
mera.

Por fim, deixou sua men-
sagem de agradecimento. "Não
serei candidato nessas eleições,
mas, estejam certos que as lu-
tas, as conquistas, as experi-
ências e os momentos que vivi
ao longo destes últimos anos
jamais sairão da minha mente
e do meu coração. Vamos em
frente com Deus e muito obri-
gado a todo o povo de São Se-
bastião do Paraíso e que Deus
continue nos abençoando", fi-
nalizou.


